

帝人の副社長を経て帝人精機の社長をつとめられ、帝人ご在職中昭和三十年代初め、米国駐在

を命ぜられ、当時米国での活動には商社員の資格が必要（有利）

だつたので日商社員となり五年間 在米経験がある。だから日商岩井とはインテンショナルでない縁ということになる。奥様は

お二人の若々しいお元気な自己紹介のお話しのあと荒木正雄支部長のご挨拶、続いて池田宗吉さんのご発声で乾杯をして宴に入りました。ビール、お酒を酌み交わしながら壇中庵自慢の日本料理、見事な盛り付けに箸を運びながら博識博学の武岡、前川両長老論客を迎えて戦時の従軍談、戦争体験やら経済金融、社会情勢などいろいろな話題が途切れることなく、それは賑やかに盛り上がり、あつという間に予定の二時、荒木幹事からこれからも皆さんお元気で例会に参加されますようと閉会の言

葉でお開きとなり、皆さん銘菓

「壇中庵吉珠最中」のお土産を手にして再会を約して解散しました。

庭園は樹種にもよるのか紅葉

の気配は見られず人影も少なく静かで緑一色、小径の傍らに赤松、

黒松、蝦夷松等の見事な盆栽鉢植えが二十鉢位並べられている。鉢に添えられた札には樹齢八十年か

ら中には五百年と記されているものも数鉢見られる。どんな人が育て始めたのかと思いを馳せる。細い径をおおり池のほとりをゆっくり歩きながら暫し庭園散策を楽しんで帰路につきました。（N）

五月二十二日、神戸ポートピアホテルにて全国大会が開催され、受付を共にお手伝い致しました。

皆さんと楽しそうにお話なさった

歩きながら暫し庭園散策を楽しんで帰路につきました。

## 辰巳会 会員だより

小野 晶子

次は来月七日の金曜日ね

森さんのご逝去のお知らせを受

け、ほんとうにびっくりして言葉

も出ませんでした。あんなにお元

気だつたのに！

五月二十二日、神戸ポートピア

ホテルにて全国大会が開催され、受付を共にお手伝い致しました。

皆さんと楽しそうにお話なさった

歩きながら暫し庭園散策を楽しんで帰路につきました。

カリ穴が開いたようで淋しくてなりません。当日は、庭の紫陽花の花を切り抜き、小さな額縁に入れてお

席に飾り、ご冥福をお祈り致しました。幹事をご一緒に仰せつかつて十有余年。言葉では言い尽くせぬ程、お世話様になり、お導き頂きました。クリスチャンでいらした

森さんは、神と人に愛され、世の族思いの方でした。おしゃれで明るく、ユーモアたっぷりで、ご一緒にいるとき温まる思いが致しました。

五月二十二日、神戸ポートピア

ホテルにて全国大会が開催され、受付を共にお手伝い致しました。

皆さんと楽しそうにお話なさった

歩きながら暫し庭園散策を楽しんで帰路につきました。

五月二十二日、神戸ポートピア

ホテルにて全国大会が開催され、受付を共にお手伝い致しました。

皆さんと楽しそうにお話なさった

歩きながら暫し庭園散策を楽しんで帰路につきました。